

Comentarios a las Jornadas sobre Planeamiento Estratégico, Información y Evaluación en la Universidad.

Orden de egresados

Mayo 2015

Las Jornadas sobre Planeamiento Estratégico, Información y Evaluación en la Universidad se desarrollaron los días 20, 21 y 22 de abril de 2015 en Montevideo.

El objetivo de las mismas era diseñar "las líneas de acción que permitirán avanzar en la incorporación sistemática del planeamiento, la evaluación y la información en la gestión en los diferentes niveles y áreas de trabajo universitario."

Para ello se contó con "la participación de académicos extranjeros y nacionales especializados en la temática en calidad de expositores" y se invitó a los integrantes de los órganos de cogobierno de la universidad, Decanos, Pro- Rectores, Directores y miembros de las comisiones centrales y sectoriales de la institución.

Desde el orden de egresados se plantean los siguientes comentarios al desarrollo de las Jornadas:

- El horario (entre las 9 y las 18hs) hizo muy difícil la posibilidad de compatibilizar la mayoría de las responsabilidades laborales fuera de la Universidad, con la asistencia a las jornadas.
 - Se observó que la gran cantidad de los participantes eran docentes, con poca presencia de estudiantes, egresados y funcionarios.
 - Debido al objetivo inicial planteado para las jornadas, es importante asegurarse de que hayan sido representativas de la diversidad institucional de la Universidad.
 - *Para ello se solicitan los datos que se hayan relevado sobre las características los asistentes a las jornadas.*
- El tenor de las Jornadas fue principalmente técnico.
 - La mayoría de las presentaciones fueron sobre herramientas para la evaluación o el seguimiento de programas.
 - No hubo una presentación ni discusión sobre política universitaria, esto es clave dado que la evaluación no es neutra a las definiciones políticas.
 - Tampoco surgen de las jornadas propuestas sobre la ubicación institucional más adecuada para la planificación estratégica.
 - En este sentido se resalta la pre-jornada organizada por la FEUU, en la cual se dio una pertinente discusión sobre modelo de universidad.
- Creemos que la discusión sobre modelos de desarrollo para la Universidad de la República debe guiar las discusiones sobre planificación estratégica de la misma.